

saint-pardoux

Un repas des aînés animé

En tout 90 convives avaient répondu à l'invitation de la municipalité, pour le repas des anciens le samedi 29 octobre à Saint-Pardoux, dans la salle du foyer rural. Un après-midi de convivialité avec la présence et l'intervention du guitariste Bruno Ligonière, un guitariste, pianiste, accordéoniste et chanteur à texte. Originaire de Benet en Vendée, il fait le déplacement pour animer cette belle après-midi pendant le temps du repas, préparé par la restauratrice Isabelle Hivert du restaurant de Saint-Pardoux.

Les élus étaient présents ainsi que le maire Benoît Piron, qui a sincèrement remercié l'assemblée de partager ce repas, qui reste un moment fort et permet de se retrouver et d'échanger, dans la joie et la bonne humeur. Ravi également de voir le nombre de convives en augmentation d'année en année.

Tout en relatant les projets en cours du mandat, le maire a

souligné : « Nous sommes avec mes conseillers attristés par la perte de notre dernier commerce et nous sommes démunis devant une telle situation, le projet de notre campagne 2014 a été l'engagement de refaire nos commerces et principalement la boulangerie. Une promesse qui sera tenue et qui verra le jour au printemps ou l'été prochain. »

La commune mène un combat sans relâche afin de rendre possible le meilleur pour la commune par les nouveaux aménagements, les nouveaux équipements, les présentations de spectacles et les activités sportives et culturelles. Le maire précise : « Mon équipe et moi-même sommes à votre écoute pour évoquer les points qui vous questionnent. »

Une après-midi fait de moments forts et de convivialité par ce rendez-vous incontournable, qui font partis entière des valeurs de la commune de Saint-Pardoux.



La municipalité a réuni les aînés de la commune de Saint-Pardoux, le temps d'un repas en compagnie de Bruno le guitariste.